

HOCKEY SUR GAZON ÉLITE FÉMININE

La passe de quatre pour l'IHL contre Cambrai

Dylan Dez

DYLAN DEZ



Mickaela Lalah (en bleu) s'est heurtée à la muraille lambersartoise. photo geoffrey lemaire

Nouvelle victoire pour les Lambersartaises, qui confirment leur excellent début de saison. Mais que ce fut compliqué pour les joueuses de Marie Billoré, qui ne s'attendait pas elle-même à un « *match aussi serré* » face à une jeune équipe cambrésienne invaincue avant la rencontre (2 victoires et un nul).

Devant une centaine de spectateurs, l'IHL dominait l'entame de match grâce à une bonne circulation de balle mais peinait à franchir la muraille cambrésienne. Lalah

A+

A-

